

Fecha: 07-01-2026

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: En "día de campo" abordan valor de la producción de trigo, quínoa y legumbres

Pág. : 16
Cm2: 569,3Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

En “día de campo” abordan valor de la producción de trigo, quínoa y legumbres

MÁFIL. Actividad, organizada por INIA, se desarrolló en dependencias del Centro de Innovación Colaborativa Los Ríos.

En dependencias del Centro de Innovación Colaborativa Los Ríos (CIC), en la comuna de Mafíl, se realizó con éxito el Día de Campo: “Producción de trigo, quínoa y legumbres para la Región de Los Ríos”.

Más de 100 productores agrícolas de las doce comunas de la región se dieron cita para participar en esta actividad organizada en el marco del programa “Modelo agroalimentario para la soberanía alimentaria de la Región de Los Ríos”, financiado por el Gobierno Regional de Los Ríos, a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y ejecutado por el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA).

De acuerdo a sus organizadores, el objetivo de la jornada fue ampliar el conocimiento sobre técnicas innovadoras para la producción de cultivos estratégicos en la región, contribuyendo así a la seguridad y autonomía alimentaria local.

En esa línea, el evento, que contó con la participación de agricultoras, agricultores, asesores técnicos y autoridades como María Paz Viveros, representante del GORE; Jaime Rai-

100 productores

agrícolas de las 12 comunas de la zona se dieron cita en el evento realizado en Mafíl.

pán, del Consejo Asesor Regional de INDAP y Marcelo Vera, gerente del Centro de Innovación Colaborativa Los Ríos (CIC); el director regional de INIA Remehue, Manuel Muñoz, agradeció y valoró el apoyo del Gobierno Regional de Los Ríos para la realización de todas las actividades que benefician a los agricultores de la región.

“Hemos realizado un día de campo del programa Modelo Agroalimentario para la Soberanía Alimentaria de la Región de los Ríos. Quisiéramos agradecer al Gobierno Regional, por permitirnos desplegarnos en el territorio y ofrecer este programa, que plantea distintas opciones productivas, de alimentación, de planificación predial y de agregación de valor”.

El directivo agregó que en este programa además se ha cuidado “la salud del suelo, a través de un sistema de rotaciones, de cultivo y también de cui-



ABORDAR LA IMPORTANCIA DE ESTE TIPO DE CULTIVOS PARA LA PARA LA SOBERANÍA ALIMENTARIA EN LOS RÍOS, SE CONTÓ ENTRE LOS OBJETIVOS DE LA ACTIVIDAD DENOMINADA “PRODUCCIÓN DE TRIGO, LEGUMBRES Y QUÍNOA PARA LA REGIÓN DE LOS RÍOS”.



LA JORNADA INCLUYÓ UN RECORRIDO POR EL RECINTO DEL CIC.



dado de recursos genéticos”.

Cabe destacar que la actividad incluyó también un recorrido por las vitrinas tecnológicas de cultivos, donde los productores pudieron observar in situ la aplicación de las tecnologías y variedades presentadas por el equipo de INIA, culminando la jornada con un almuerzo temático elaborado con alimentos basados en trigo, quínoa y legumbres, que propició el intercambio de experiencias y la colaboración. **CG**